
　　　　・いただいたご意見等を参考に、今後ともより良い医療の提供に努めて参ります。

番号 日　付 内　　　　容 回     答

1 9月28日

・眼科と消化器乳腺外科の待合のソファが通路を塞い
でいます。車椅子が交差しづらいので困ります。

・座席を確保する必要もあり、ご
不便をおかけしますが、一方は広
い場所で待機し、一台ずつ通るよ
うご協力をお願いいたします。

2 9月28日

・当日、予約変更する際にその科により、午前中（予
約時間前）に電話をすると断られます。特に整形外科
です。当日のキャンセルや予約変更は、午前中の予約
でも意地悪しないで、変更やキャンセル出来る様に見
直してほしいです。整形外科以外、他の科にも同じ事
が言えます。

・午前中の外来は、来院患者さん
が多いため、予約変更などの電話
は来院患者さんの少ない午後にお
願いしています。ご協力のほど、
何卒よろしくお願いいたします。

3 9月29日

・支払いのクレジット暗証番号を押すところ、並んで
いると丸見えの位置ですね。デフォルトで付いている
フードは意味ないし、見づらい。何か良いものないで
しょうか。

・ご意見ありがとうございます。
他のＡＴＭ等での対策を参考に検
討致します。

4 9月29日

・Wi-Fi設置についての要望をよく目にしますが、回
答は判で押したように「医療機器への影響」の一点張
りです。データ使用を無制限の料金プランにしている
方は、お構いなしに病室でインターネットに接続して
いるのを散見します。これらの方々の使用で影響の実
例があるのでしょうか？「医療機器への影響」という
事のみを挙げて強弁するのはもう無理なのではないで
しょうか？適切な取り組みを希望します。

・病棟内のWi-Fiの設置について
は、諸状況を考慮し、検討してま
いります。

5 9月30日

・ソーシャルディスタンスで、計算センターは一列に
並んで距離を保たせているのに、神経内科の待合は椅
子にびっしり人が並んでいる。おかしくないですか？

・一人がけの椅子の配置を調整
し、間隔を開けて座れるソファー
を設置しました。

6 10月2日

・入院初日の夕食の時、薬の影響で痛くて食事が出来
なかったのですが、助手さんの方だと思うのですが、
わざわざ売店まで行って食べやすい物を買ってきてく
れました。ありがとうございました。

・温かいお言葉をいただき、あり
がとうございます。
・今後も、こうしたお言葉をいた
だけるよう、職員一同、努力して
参ります。

7 10月6日

・今回、自家移植のため入院しましたが、無菌室が２
部屋しかないため、大部屋で治療とのこと。ネット等
で調べても自家移植は無菌室でされていて、感染のこ
となど考えるととても不安です。大学病院で無菌室が
２つしかないのは、おかしいと思います。安心して治
療が受けられるよう増設をお願いします。

・即時の対応は困難ですが、今後
の改修工事において増設を予定し
ております。

8 10月7日

・病院東側は雑草が茂っています。防火水槽の周囲も
ツタが壁伝いに伸びていて見苦しい感があります。い
かがでしょうか。

・貴重なご意見ありがとうござい
ます。環境美化に努めてまいりま
す。

令和3年10月回収分　附属病院に係るご意見等について

　　　　・貴重なご意見等をいただきありがとうございました。



番号 日　付 内　　　　容 回     答

9 10月7日

・前に点字ブロックのことで電話したものです。私は
全盲で長く医大に通院していますが、何度か点字ブ
ロックの設置の依頼をしていました。今後、医大に点
字ブロックが付くのかどうか？教えて下さい。

・ご不便をおかけしています。
・病院敷地内の状況を確認し、点
字ブロックの設置に向けた検討を
しております。

10 10月10日

・入院中は看護師さん、皆さんの親切な対応、お心使
いにて何不自由なく、心配することもなく過ごすこと
が出来ました。心より感謝とお礼を申し上げます。

・温かいお言葉をいただき、あり
がとうございます。
・今後も、こうしたお言葉をいた
だけるよう、職員一同、努力して
参ります。

11 10月12日

・札幌医科大学附属病院に入院して、これからの治
療、手術にいっぱいの不安、恐怖があって言葉にもな
りません。お陰様で大勢の心優しき看護師さん達の言
葉に癒やし励まされて感謝一杯で、日々の入院を過ご
しております。先生よろしくお願いします。感謝、感
謝有りがたき出会い。

・温かいお言葉をいただき、あり
がとうございます。
・今後も、こうしたお言葉をいた
だけるよう、職員一同、努力して
参ります。

12 10月19日

・1Ｆロビーにあるテレビ2台、同じ番組ながしている
が、違う番組にしてはどうですか？！

・複数の民間放送に対して、設置
済みのテレビでは、来院される皆
様の個々の希望に沿うことができ
ないため、公共放送としていま
す。ご理解をお願いいたします。

13 10月25日

・５階北のドクター、看護師、スタッフの皆様、色々
お世話になり、ありがとうございました。24時間心の
こもった看護、診察には頭が下がります。安心して入
院生活を送れました。ご迷惑おかけしました。ありが
とうございました。

・温かいお言葉をいただき、あり
がとうございます。
・今後も、こうしたお言葉をいた
だけるよう、職員一同、努力して
参ります。

14 10月26日

・食事が全て冷たくて、あまりおいしいとは言えな
い。温冷配膳車なのに冷たいのは－。他の大学病院で
は温かいです。愛情込めて提供して下さると幸いで
す。

・温冷配膳車の改善につきまし
て、厨房の電源位置を変更し適温
状態を保つことや、一部病棟に配
膳車用の電源を設置するなど、設
備上の検討を行っています。今後
も、温かい食事を提供するために
どうすればよいか考え、工夫して
いきたいと思います。


